



Carlos Totorika, durante un acto de la campaña electoral celebrado en Ermua. :: A. L.



Rosa Caballero, a la derecha, se queda como única edil de EB. :: A. L.

Satisfacción generalizada entre los partidos por los resultados en Ermua

Ningún grupo se descolgó y, por tanto, aunque en mayor o menor medida, las agrupaciones encuentran su aspecto positivo a lo obtenido

AINHOA LASUEN

ERMUA. Todos los candidatos de las formaciones políticas que conformarán la corporación ermuarra a partir del próximo 11 de junio se muestran contentos con los resultados obtenidos el pasado domingo. Aunque la euforia de unos, como Bildu que se incorpora con 3 concejales, o la satisfacción del PSE por conseguir el porcentaje socialista más alto de entre los Ayuntamientos de Euskadi no tenga, sin duda, la misma intensidad.

El alcalde, Carlos Totorika, a pesar de haber perdido dos concejales y con ellos la mayoría absoluta para poder gobernar en solitario, califi-

ca los resultados como «muy dignos» ya que «Ermua ha revalidado su confianza en el equipo de gobierno socialista, en su trayectoria y en los proyectos que plantea de cara a la próxima legislatura». Totorika entiende que «el 37,67% de votantes marca una distancia con el PP, que cuenta con un 20%, o respecto a Bildu que van de ganadores, pero han conseguido un 18%, ni la mitad de los votos de nuestro partido, que, por otra parte, eran de esperar porque era lo que habían sumado EA y HB en anteriores campañas».

El portavoz del Partido Popular ermuarra, Fernando Lecumberri, se muestra satisfecho con el resultado ya que «aumentamos en votos y en el porcentaje frente a otros años, teniendo en cuenta que concurre una fuerza política más y ha disminuido el censo electoral». El PP ha obtenido sus habituales 4 ediles (1.647 votos y un 20,44%). Además, Lecumberri recuerda la pérdida de la mayoría absoluta de los socialistas, «algo que me parece muy bien porque genera una situa-

«Ermua ha revalidado su confianza en el PSE», dice el alcalde Carlos Totorika

Desde el PP aseguran que «es bueno que Totorika haya perdido la mayoría absoluta»

Se abre un ciclo de ilusión, responsabilidad y trabajo», augura el candidato de Bildu

ción abierta».

Bildu, con Jesús María Sarasua a la cabeza, se estrena en la corporación, en esta ocasión con tres concejales. Para esta agrupación son «momentos de ilusión, responsabilidad y de trabajo en este nuevo

ciclo político en el que estamos ya inmersos». Su valoración «no puede ser más que positiva, hemos sabido recoger votos de un espectro muy amplio de nuestro pueblo, que vamos a tener que saber canalizar desde una política abertzale, de izquierdas, cercana al pueblo y para el pueblo». Desde este grupo, que da las gracias a Ermua, se quiere insistir en que «nuestras puertas van a estar abiertas para la colaboración de todos los agentes y asociaciones locales».

El portavoz del PNV de Ermua, Jol Gisasola, está satisfecho con los resultados. Prácticamente repiten los datos de las elecciones anteriores (1.027 votos, un 12,74% de electores). «Ha habido un cambio importante, quizá no tanto como en otros pueblos de Vizcaya, pero las personas que votan en Ermua han decidido que haya un cambio en la forma de gobierno», explica. Según Gisasola, «ahora deberán aprender a valorar las opciones de los demás y la política del rodillo va a tener que cambiar, lo cual en cualquier

caso es muy positivo».

Ezker Batua se quedó a 7 votos de conseguir un concejal más. Antes contaba con dos representantes y ahora mantendrá una concejala, gracias a los 733 votos, un 9,10% de electorado que votó a su favor. A la portavoz del grupo, Rosa Caballero, no le preocupa quedarse sola «porque tengo un equipo de apoyo detrás». Por otra parte, según Caballero, «se ha conseguido lo que se pretendía, que era que el PSE perdiera la mayoría absoluta y de este modo deba pelear más los proyectos municipales». Además este grupo entiende que «es un orgullo que siga creyendo en nosotros ese porcentaje de ermuarra, viendo la que ha caído».

Aún no hay pactos

La mayoría simple obtenida por el PSE-EE coloca a este grupo en una situación delicada en la que debe decidir si realiza pactos con otros grupos municipales. De momento el alcalde, Carlos Totorika no se manifiesta al respecto, «porque es muy pronto para decir nada. Tenemos que evaluar y tenemos opciones de hacer más de un pacto. Hay que estudiar estas opciones, que también dependen de una visión general de país». No obstante Totorika entiende que primero «procede una reflexión como Partido Socialista en general».

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua	

EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	

ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoa Tarren, 20).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Cortina (Zubiaurre, 29. Ermua).	

DEBA

El infantil se despide de la temporada con una victoria en casa ante el Oiartzun

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Cada vez quedan menos equipos del Amaiak Bat en competición. El pasado fin de semana jugaron tres, y el número se reducirá a dos la siguiente. El infantil cerró la temporada en Errota Zar ganando al Oiartzun ante su afición. A juveniles y cadetes todavía les toca una jornada por disputar.

El infantil cerró la buena campaña sumando tres puntos y ofreciendo a su público un triunfo. En el partido pronto se vio la diferencia entre ambos conjuntos. Los debarrras pronto se vieron por delante en el marcador. Los visitantes hicieron cambios en su alineación y acertó distancias, pero no pudo igualar el hat-trick anotado por Markel y el gol de Itxaso. Los pequeños del club aplaudieron a los aficionados una vez finalizada la contienda. Los jugadores de Niko y Bosko han terminado penúltimos en su liguilla entre los grandes de Gipuzkoa.

Los juveniles se impusieron al Ostadar en Lasarte, en un choque en el que los dos equipos querían ganar



Conjunto del infantil del Amaiak Bat que jugó el último partido.

RESULTADOS

Juvenil: Ostadar-Amaiak 2-3
Cadete: Ostadar-Amaiak 4-2
Infantil: Amaiak-Oiartzun 4-2

con buen fútbol. El Amaiak estuvo más acertado de cara a la portería rival, como reflejan los tantos de Amilleta, Morcillo y Jon Esnaola.

Los debarrras terminan en Errota Zar la semana que viene.

El mismo lugar se desplazaron los cadetes, aunque éstos no pudieron traer nada positivo. Pusieron las cosas muy difíciles al Ostadar, pero el doblete de Duñabeitia de poco sirvió ante el empuje local.

En la rifa semanal del club, el número ganador fue el 2.871 y el suplente quedó el 2.453.

Kultur Elkarteak proyectará hoy el documental 'Egunero'

DEBA. Kultur Elkarteak trae para hoy una actividad de cine forum. En las instalaciones se proyectará el documental 'Egunero', una obra de de Salomé L. Dukats y Gladys L. Dukats. El trabajo dura 105 minutos y se espera que a esta cita venga alguno de sus protagonistas. El documental, en versión original en euskara y castellano, se emitirá a las 21.00 horas, y es de entrada libre.

Udalak uztailean arratsaldeko ekintzak antolatuko ditu 1999 eta 2000ean jaiotakoentzat

DEBA. Udalak udan zehar zenbait ekintza antolatu ditu gazteentzat. Hauetako azkena 'Baga Biga Arratsalde Pasak' ekimena da 2000 eta 1999ean jaiotako txikiakentzat. Guz-tira 12 egun izango dira ondo pasatzeko.

Ekintzak beti arratsaldeetan izango dira uztailean 18tik 29ra. Ekintzaen arabera ordutegia aldatu daiteke egunean. Hondartzara joan,

Arrikruzteko kobazuloa ezagutu, igeriketa eta jolasak aurrera eramango dira jardunaldi hauetan.

Izena emateko epea ostiral honetan bukatzen da. Kutxan egin behar da 38 euro (familia handientzat 32) sartuz eta bi deiturak emanez. Ekimen honi buruzko bilera uztailean 15ean izango da, 19:00etan hasita, udaletxean, eta bertan ekintzen egitaraua emango da.

Los mayores de 80 años se citan para comer

Los mayores de 80 años realizaron el sábado su comida anual. Hubo buen ambiente, y se homenajeó al alcalde saliente, Jesús Mari Agirrezabala, por su apoyo. Los más veteranos fueron obsequiados: Francisca Odriozola, 93 años, una cesta de productos; y a Prudencio Salegi, de 87 años, y Andrés Iriarte, de 87 años, un bastón a cada uno.



Los asistentes más veteranos en la comida. :: ANDER SALEGI

ONDARROA

Miles de personas tomarán parte en el Ibilaldia del domingo en Ondarroa

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los preparativos para la puesta en marcha del Ibilaldia han dado comienzo estos días en Ondarroa, con la expectativa de que cerca de 100.000 personas tomen parte en esta fiesta del euskera que se celebrará este domingo. Ese fue el número de personas que asistieron a esta fiesta celebrada el pasado año en Bermeo. Para ello, se pone en marcha la instalación de las cinco áreas o 'gunes', que acogerán a los grupos de animación, txosnas, hinchables, charangas, payasos, danzas, espectáculos acuáticos, romerías y conciertos.

Además, se contará con un amplio dispositivo de 1.500 voluntarios que coordinarán las tareas. Se han establecido áreas de estacionamiento que servirán de lanzadera. Esta 33 edición tiene como principal objetivo mejorar los recursos educativos de la comarca, además de defender la utilización de la lengua y la cultura vascas en el desarrollo de su trabajo.

Por otro lado, el homenaje, que el Ibilaldia rinde cada año, estará dedicado en esta ocasión a la artesanía. Este reconocimiento será a las 11.30 en la Cofradía de Pescadores, dedicado a los artesanos vizcaínos integrados en la asociación Arbaso.

La programación se iniciará a las 9.30 horas con la apertura oficial

del circuito, con más de 5 kilómetros. Recorrerá diversos atractivos naturales, así como el casco histórico. Las actividades para los más pequeños se instalan en las inmediaciones de las marismas de Aierri, zona protegida, así como en la ikastola. Los jóvenes se reunirán en las inmediaciones de la parte antigua de la villa y en la Alameda.

Para disfrute de los participantes habrá desde grupos de animación callejera, danzas, charangas, payasos, magos, espectáculos acuáticos en la ría, hinchables, romerías y conciertos de grupos rock, entre los que figuran Esne Beltzak, Nahixan, Ze esateki!, Deskontrol, y Oihan Vega Dj. También la antigua Cofradía de Pescadores, en plena parte vieja, se habilitará un mercado que combinará la degustación de perlitas y anchoa del Cantábrico con la venta de conservas de pescado.

Recomendaciones

Los vehículos procedentes de Markina deberán estacionar en Berriatua, mientras que aquellos que se acerquen desde Busturialdea deberán hacerlo en Lekeitio.

Los automovilistas que acudan desde Gipuzkoa dispondrán de un parking en Mutriku. Habrá un servicio especial de autobuses que tratará de evitar el paso de vehículos. También se ha establecido un puesto de socorro.

ERMUA

Presentada la campaña deportiva de verano

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Instituto Municipal de Deportes ha presentado la campaña de ocio y deporte para este próximo verano. Además se ha abierto el plazo para que las personas interesadas formalicen su inscripción. La propuesta se dirige a niños y niñas de 6 a 12 años y llevará a cabo actividades en distintas disciplinas deportivas y excursiones.

El vicepresidente del IMD, Miguel Ledesma, explicó que esta iniciativa responde «al deseo de seguir ayudando a conciliar la vida familiar y laboral a todos los padres y madres que por un motivo u otro permanecen durante el mes de julio en Ermua, otorgando una alternativa de ocio basado en la actividad física y los juegos».

La campaña incluye dos actividades diferentes; por un lado, 'Multiaventura 2011', tres semanas repletas de actividades de lunes a jueves, y, por otro, los 'Intensivos de Natación', para apren-

der o perfeccionar los estilos de la natación. La misma se desarrollará del 27 junio al 14 o al 22 de julio, ambos inclusive, según la actividad de que se trate.

Las actividades serán de lunes a jueves y este día será la excursión fuera del municipio. Las excursiones son a Getxo para iniciarse en vela, descenso de piraguas por el río Butrón y a Sopelana para hacer bodyboard.

La oferta está limitada a 81 plazas. El cupo mínimo que se debe alcanzar para que las colonias se activen es de 30 personas. El día 4 de julio, al tratarse de un día festivo en la provincia, no se impartirá ninguna clase, aunque dicha sesión se recuperará el viernes, día 8 de julio.

Los precios son para Multiaventura 2011, los abonados 81,60 euros y los no abonados 118,55 euros. Intensivos de natación, los abonados 53,70 euros (natación adaptación: 125,25 euros), y los no abonados 97,40 euros (natación adaptación: 166,05 euros).